
事業名 意　　見
・平成２５年初めより，道路用地買収が進んでおらず（約８０ｍ）
現況は，道路幅も狭く歩行者・自転車の通行も危険であり，用地買
収に力をいれることを望みます。

・通学路と今後の地域自治拠点事業の完成により主要道路にもなり
ますので，早期完成へ取り組んでください。

・古里中学校にも近く，通学路としても地域内東西交通路としても
利用者は多いと思います。事情もあると思いますが，早急な完成を
お願いしたい。

・様々な事情のなかでの整備，大変だと思います。通学路でもあ
り，安心・安全を考慮されて臨んでください。

・市道２０２２７号線一帯は，道路も狭くカーブ坂が多く利便性を
考え，継続した道路整備をお願いいたします。

・地元との協議で早期に着手し完成へと進めてください。

・市道２０２２７号線は，完成すれば利用者は少なくないと思いま
すので事情が許す範囲で早い完成をお願いしたい。

・同様に様々な事情のなか将来の地域のあり方を考え，ご尽力くだ
さい。
・本件については道路改良事業費等を勘案し，更なる検討が必要か
と存じます。

・もう一度，原点に帰り要検討です。

・市道２０３５４号線については，利用価値はそう多くないと思わ
れますので整備について再検討を願いたい。

・いずれも様々な状況をかかえての事業になります。ご尽力くださ
い。
・私たちが快適な生活を守るためにも下水道整備は欠くことはでき
ず，自然環境の安全を図る上にも早急な整備を希望いたします。

・下水道未接続者とのＰＲを働きかけて，さらなる計画的整備をお
願いします。

・利用可能な住宅のサービス管への接続を促進して，可動率の向上
に取り組んでほしい。

・市民（我々）の生活環境の整備，快適な生活環境の確保のため，
ご尽力ください。

「合併市町村基本計画の執行状況について」の意見票　集計一覧表

●道路新設改良事業
　（市道２００４２号線）

(市道２０２２７号線）

(市道２０３５４号線）

●公共下水道整備事業

資料１ 
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事業名 意　　見
・自治センターと学習センターの一体的整備は，河内地区市民にも
便利で，行政のサービスを受けられることができ，誠に喜ばしいこ
とと歓迎いたします。今まで利用していたイベント広場，子ども等
の野球，サッカー場の新設はどのように考えているのか。

・計画的に進めてください。但し，駐車場の拡大確保は最大限の整
備着手を望みます。

・自治センターも学習センターも老朽化が進んでいますので，快適
な施設の完成を期待しています。

・地域づくり，まちづくりの拠点として着実に計画されていると聞
きます。様々な学習機能等を含め，住民の利用されやすい整備をお
願いいたします。

・未だ地震も多く発生しており，学校は災害時の避難所となること
から，早急な補強工事を望みます。

・計画通りお願いします。

・子供達の施設ですので，早急な完成（完了）をお願いしたいと思
います。

・順調に進んでおります。将来を担う子供達の安心・安全にご尽力
ください。

・生徒の体力向上を図る場であることから学校と連携を望みます。

・計画通りの実施を進めてください。

・整備が進んでいるように思えます。更に安全・安心に考慮されな
がら，ご尽力ください。

・駅西広場道路が工事中であり，河内地区の玄関口として一層発展
することと思われます。

・早期の実現（計画通り）を切にお願いいたします。

・合併後，だいぶ進捗は早まったが，まだ，進捗率が５０％程度で
すので，少しでも早い完成を望みます。

・将来を見据えた事業になります。時間がかかるかも知れません
が，地域発展のため，ご努力ください。

・早期の実現（計画通り）を切にお願いいたします。

・相手があることではありますが，河内の玄関としてより良い施設
と，できるだけ早い完成をお願いします。

・同様に地域発の要めにもなります。区画整理事業とあわせてご尽
力ください。

●岡本駅前周辺整備事業

●地域自治拠点整備事業
　　　　　　　　・
中央公民館改修整備事業

●小・中学校校舎整備事業

●小・中学校プール整備事
業

●岡本駅西土地区画整理
事業
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事業名 意　　見
・地元自治会（老人会）等との協議を持ち，清掃に注意を要しま
す。（ゴミ捨て場と化してしまう）

・平成２６年度は，地元自治会との打ち合わせ・協議を是非お願い
いたします。協議の上，早期整備を進めていただきたい。よろしく
お願いいたします。

・下田原の田園と山田川を有効に利用できる「ちびっこ公園」とし
て，計画できれば良いかと思います。

・地域住民の皆様の声が集まる様々な地域振興を考えてみてはどう
でしょうか。難しいとは思いますが，周辺の環境も大事にしながら
意見をまとめられると良いのではありませんか。

・計画通りの実施をお願いいたします。

・農道については順次進んでいると思います。

・着実に進行しているように思います。おかげ様で農業の生産性向
上に省力化に役立っております。ご尽力に感謝いたしております。

●農村公園等整備事業

●農道整備事業
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